

***Jueves 17 de febrero***

EL RELEVO GENERACIONAL, ¿ASPIRACIÓN O REALIDAD?

***Moderador:***

- D. Ignacio Castillo Ruiz (*Periodista y Director de la Revista Estandarte de la Cofradía de Jesús Cautivo*)

***Intervienen:***

- D. Alejandro Cerezo Ortigosa (*Albacea Primero de la Archicofradía de los Dolores*)

- D. Francisco Cristófol Rodríguez (*Albacea de la Cofradía de la Sentencia*)

- D. Rafael Rus Sánchez (*Hermano de la Cofradía del Sagrado Descendimiento*)

- D. Iván Martín Aguilar (*Miembro de la Comisión de «Lágrimas y Favores» de las Reales Cofradías Fusionadas*)



Muy Antigua, Venerable y Pontificia Archicofradía  
Sacramental de Nazarenos del Stmo. Cristo de la  
Redención y Ntra. Sra. de los Dolores  
(Parroquia de San Juan Bautista - MÁLAGA)

**Ciclo de  
Mesas Redondas  
«Vida cofrade  
malagueña»**

**Jueves 3, 10 y 17 de febrero de 2005**

**Hora: 20,30**

Lugar: Sala de Juntas de la Agrupación de  
Cofradías de Semana Santa

**MÁLAGA**

# Programa

**L**a Muy Antigua, Venerable y Pontificia Archicofradía Sacramental de Nazarenos del Santísimo Cristo de la Redención y Nuestra Señora de los Dolores, a través de su Vocalía de Formación, propone un interesante ciclo de mesas redondas sobre tres temas de actualidad, en el ámbito de las cofradías pasionistas malagueñas. En la primera, analizaremos la cuestión de los horarios e itinerarios, tema de indudable actualidad. Las peticiones de cambios en algunas cofradías por motivos de horario, la reivindicación del Sábado Santo o la reforma del itinerario oficial son, entre otros, temas que bullen en los mentideros cofrades, sugiriendo la idea de que podamos estar asistiendo a un cambio de mentalidad y preferencias en esta cuestión.

En la segunda mesa redonda, analizaremos el siempre necesario fundamento religioso de la vida cofrade. Este análisis se hace más urgente por cuanto vivimos tiempos de laicismo galopante, donde se hace evidente la crisis religiosa y la hostilidad de ciertos sectores políticos y sociales frente a la Iglesia Católica. Las cofradías, como asociaciones cristianas, deben ofrecer una respuesta de fe renovada ante los miles de hermanos que las conforman.

Cerraremos el ciclo hablando del relevo generacional en las cofradías. Este tema viene siendo debatido en los últimos años, si bien esta convocatoria ofrece la particularidad de que serán exclusivamente jóvenes aquellos que ofrezcan su visión acerca del presente y el futuro de las cofradías malagueñas.

## **Jueves 3 de febrero**

HORARIOS E ITINERARIOS DE LA SEMANA SANTA DEL SIGLO XXI

### **Moderador:**

- D. Pedro F. Merino Mata (*Periodista y Tercer Tte. Hermano Mayor Archicofradía de los Dolores*)

### **Intervienen:**

- D. Rafael Recio Gómez (*Presidente de la Agrupación de Cofradías de Semana Santa de Málaga*)

- D. Antonio Pino del Olmo (*Hermano Mayor de la Cofradía del Rocío*)

- D. Hilario Caro Díaz (*Ex Hermano Mayor de la Cofradía de Zamarrilla*)

- D. José Manuel Leiva Pérez (*Hermano de la Asociación de Fieles Mediadora de la Salvación*)

## **Jueves 10 de febrero**

CARIDAD Y FORMACIÓN EN LA VIDA DE HERMANDAD

### **Moderadora:**

- D<sup>a</sup> Ana María Medina Heredia (*Periodista y hermana de la Archicofradía de los Dolores*)

### **Intervienen:**

- Rvdo. P. D. Gabriel Leal Salazar (*Delegado Episcopal para Cáritas Diocesana*)

- D. Jesús Javier Jurado Simón (*Vocal de Formación y Obras Asistenciales de la Archicofradía de los Dolores*)

- D. Antonio Manuel Sánchez Herrera (*Vocal de Formación de la Archicofradía de Pasión*)

- D. Eduardo Santos Fernández (*Vocal de Obras Sociales y Asistenciales de las Reales Cofradías Fusionadas*)